

ALGER

Extrait du Alger républicain

الجزائر
الجمهورية

<http://alger-republicain.com/30-ans-de-prison-30-ans-de.html>

30 ans de prison, 30 ans de résistances : libérez Georges Ibrahim Abdallah !

- Hommages - Hommage à nos amis et camarades militants en lutte -

Date de mise en ligne : mardi 7 avril 2015

Description :

Libérez Georges Ibrahim Abdallah !

Georges Abdallah « fête » aujourd'hui ses 64 ans, dont plus de 31 ans dans les prisons de l'impérialisme français !

Développons la solidarité, faisons le connaître, créons partout des comités de soutien ! Ensemble, nous le libérerons !

Georges Abdallah « fête » aujourd'hui ses 64 ans, dont plus de 31 ans dans les prisons de l'impérialisme français !



Georges Ibrahim Abdallah

Développons la solidarité, faisons le connaître, créons partout des comités de soutien ! Ensemble, nous le libérerons !

.